
Fuente: Diario Concepción.   La Alta Comisionada para los Derechos Humanos de las

Naciones Unidas, Michelle Bachelet, se refirió respecto al plebiscito constituyente que

vivirá el país este domingo 25 de octubre.

La expresidente expresó en el foro de lanzamiento del curso Género,  Diversidad y

Ciudadanía,  organizado por la Universidad Abierta de Recoleta y la Universidad de

Santiago,  que “ lo más importante es que este domingo vaya mucha gente a votar “.

“ Que vaya gente a votar,  a aprobar una nueva Constitución con un mecanismo que

permita paridad”,  añadió Bachelet. 

Durante el espacio,  la exmandataria indicó que “cuando nosotros hicimos el proceso

de reforma de la Constitución de mi gobierno participaron 200 mil personas”.  En

aquella instancia participantes desconocían información relevante de cómo funcionan las instituciones del país,  agregó la Alta Comisionada, quien advirtió que

el proceso no debe ser una discusión elitista,  sino “que pueda participar gente que es más sencilla,  con un lenguaje más sencillo,  pero que tiene un fuerte

contenido democrático”.  “ Es clave que participe gente de todas las edades,  jóvenes y gente mayor.  Que sean personas muy motivadas y convencidos que

esto es fundamental”,  aseveró la representante de las Naciones Unidas. 
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